
令和７年 5月 30日 

会員各位 

練馬区立光が丘第一中学校 

PTA 

No.1 
令和 7年 5月２3日（金）19：00より第 1回運営委員会が開催されました。 

 

 校長 豊田 貴志 先生 
 

先日の引き継ぎから間もない時間にご来校いただき、ありがとうございます。ＰＴＡ活動に

ご協力いただきましてありがとうございます。４月から新年度が始まり２カ月が過ぎようとし

ています。現在、運動会の練習期間に入り、子どもたちの歓声が校庭から響いてきます。６月

７日（土）の本番に向けて前向きに練習に取り組んでいる生徒たちの活躍をぜひご覧いただけ

ればと思います。 

 さて、令和１１年４月を目途とした、光一中と豊渓中の統合・再編に向けての情報をお伝え

できたらと考えていますが、学校側にも昨年度末以降、新しい情報が下りてきている訳では

ありません。当初今年度に入ってから統合に向けた準備委員会が発足されるということでし

たが、皆様ご存じの通りなかなか見通しは立っておりませんが、本校には運動会や学校説明

会等への見学に関するお問い合わせが入ってきています（学校ホームページに見学の情報等

が掲載してあります）。ご希望があれば参観いただけるように準備を進めており、今年度の運

動会は例年よりも観客が増えると予想されます。また統合再編に関しての情報がありました

ら機会を見ながら、皆様にお伝え出来たらと考えております。 

 

 副校長 山下 昌孝 先生 
 

    どこの中学校でもＰＴＡの役員決めは毎年引き受けてくださる方が少ないことが悩みの種

のようですが、本校では抽選などを実施することもなく、手を挙げてくださり、誠にありがと

うございます。今年度もやることを精選し、ＰＴＡ活動として真に必要なことを考えて活動して

いただければ幸いです。今年一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 教務主任 齋藤 翔太 先生 
 

   まもなく本校では運動会が開催されます。現在、生徒たちは日々の授業と並行して、各学

年・各クラスで協力しながら、練習に励んでおります。また、競技以外の場面でも体育委員を

中心に係活動など自分の仕事の責任をもって取り組む姿が見られます。この経験を通じて、

仲間と協力することの大切さ、努力することの意義を学ぶ良い機会になると期待しておりま

す。当日はぜひ、ご来校、ご参観いただき生徒の成長した姿を見ていただけると幸いです。 

  さて、運動会の後には、すぐに定期テストが控えております。また、３年生にとっては、部活

動の集大成となる時期にもなります。学習と部活動、どちらもおろそかにせず、メリハリをも

って取り組むことが求められる時期です。本校では定期テスト前に学習計画表を作成させて、

計画通りに学習をすすめられるような力、効率の良い時間の使い方が身につくように指導を



しています。ご家庭でも、時間の使い方や日々の学習、そして体調管理などの声かけなど、ご

支援いただけますと幸いです。 

   学校と家庭が連携して、生徒一人ひとりの成長を支えていけるよう、今後ともよろしくお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 各委員会からの活動報告とお知らせ 

 

 学年学級委員  

・5/28    PTA会費集金 

【今後の予定】 

・６月上旬  リサイクル制服のストック整理 

・７/22～  リサイクル制服展示  

        ※今回 制服の回収はありません。 

 卒対  

・予算  PAT会費より   １０００円×８６名   86,000円  

・記念品は２品とし、依頼業者は決定済 

   └１品目 見積もり、発注済 

        └１月上旬 発注個数、納品時間について最終決定する 

        └１月下旬 支払い予定 

   └２品目 ５月中旬に決定予定 

        └イラストをを美術部に依頼することを顧問より承諾いただく 

        └イラスト決定後、７月中旬までに発注予定 

 

 校外活動委員会  

・5/9光が丘地区祭 お手伝い参加者登録 

【今後の予定】 

・6/14 避難拠点・運営連絡会 総会への参加 

・9/27 光が丘地区祭 お手伝い 事前説明会及び、わたあめづくり体験会参加 

・10/11光が丘地区祭 お手伝い参加 



   └わたあめづくり、販売   

   └来場者の整理 

   └資金管理 

 

 

 

 広報委員会  

【広報誌 発行予定】 

 ・６月末 紙面発行 

            └学校紹介 

  ・７月   デジタル版（HPに掲載） 

       └運動会 

 ・１１月   デジタル版（HPに掲載） 

           └イングリッシュキャンプ（１年生） 

           └職場体験（２年生） 

           └修学旅行（３年生） など 

 ・３月   デジタル版（HPに掲載） 

       └移動教室（２年生） など 

 

【１学期の活動予定】 

 ・紙面版広報誌の活動写真の撮影 

 ・学校からのデータをいただき次第広報誌作成 → 印刷 → 配布 （６月末） 

 ・運動会の撮影 

 ・デジタル版広報誌の作成 → 掲載 （７月） 

 

 

 

 ＰＴＡ本部からのお知らせ 

 

❖ 運動会について 

   【学校より】 

    ・保護者の見学スペースについて 

      └本年度の運動会では、保護者の見学スペースを拡大する予定です。 

        ※本部の後ろ、左側（得点板から入場門のあたりまで）を検討してます。 



            隣接する施設（学校教育支援センター）の校庭は立入禁止です。 

 案内を設置する等いたしますが、保護者の皆様のご協力をお願

いいたします。 

       ・駐輪場について 

       └昨年よりスペースを広げる予定です。 

    ・ＰＴＡのお手伝いについて 

       └今年度のお手伝いの予定はありません。 

    ・豊渓中合併に伴い、本校へ入学を希望される豊渓中学区のご家族に限り、見学を

許可する予定です。受付、ネームフォルダ等、準備、検討を進めています。 

 

❖ 会計より 

  【各委員予算について】 

今年度からの規約変更により、生徒 1人につき 3年間 2,000円になりました。

そのため、収入が減り、各委員会についても前年度の決算を元に前年度予算から

は減額しています。 

      ・広報費 

        └今年度予算 30,000円。（5/23お渡し） 

        └次回運営委員会に領収書と残金をいただきます。 

           ・学年学級費 

        └新 1年制へ配布する学年カラーのストラップを購入しました。 

      ・校外費 

                 └今年度予算 5,000円。 

          ※地域活動、懇親会、親睦会等で費用が発生した際は、立替いただき、 

             次回運営委員会にて清算いたします。 

      ・卒対費 

         └予算 90,000円。 

      ・周年積立費 

         └昨年度周年式典が一段落したことと、豊渓中との合併もあることから 

          予算として 10,000円の積立予定。 

      ・その他 

         └各係で事務用品、経費が発生し、立替ていただいた際は、領収書の保管と 

           会計まで各担当の副会長経由でご連絡をお願いします。 

           次回運営委員会にて清算いたします。 

 



❖ PTA会費集金について 

      ・5月 28日（水）ＰＴＡ会費の集金がありました。 

           ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

令和 7年度のＰＴＡが始動いたしました。本年度もよろしくお願いいたします。 

 

 次回、運営委員会開催日時のお知らせ 
 

１０月 10日（金）19：00 ～ 会議室で行います。 

                          

 

 

運営委員会にご参加いただいた皆様ありがとうございました。 

次回もよろしくお願いいたします。 

 


